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P r e f e i t u r a 
de Niterói 
anuncia nes-
ta terça-feira 
o plano de 
r e a b e r t u r a 
gradual das 
a t i v i d a d e s 
econômicas 
do municí-
pio, que se 

iniciará já no mês que vem. Ba-
seado nos níveis de evolução 
da cobertura vacinal contra a 
Covid-19 da cidade, o cronogra-
ma tem três fases. Da primeira 
à última etapa, marcada para 
janeiro de 2022, estão previs-
tas novidades como a exigên-
cia do chamado “passaporte 
da vacina” — uma iniciativa 
também adotada pelo mu-
nicípio do Rio, onde ela pas-
sará a vigorar a partir desta 
quarta-feira —, a reabertura 
de praias sem restrições de 
horário e o fim da obrigato-
riedade do uso de máscara 
em determinadas situações.

— Já tínhamos um plano de 
convivência com o coronaví-
rus que previa que, quando 
a vacinação estivesse muito 
avançada, começaríamos a 
reabrir algumas atividades 
que estavam há muito tem-
po paradas. Recentemente 
chegamos à marca de 50% da 

A
população niteroiense vaci-
nada com as duas doses, e a 
nossa previsão é alcançar os 
100% até novembro, incluin-
do a dose de reforço nos ido-
sos. Além disso, estamos com 
apenas 40% de taxa de ocu-
pação de leitos de UTI, o que 
nos permite avançar nesse 
plano — explica o secretário 
municipal de Saúde de Ni-
terói, Rodrigo Oliveira.

Batizado de “Programa 
Novo Normal Niterói”, o pla-
no foi anunciado às 17h desta 
terça-feira nas redes sociais 
em uma live do prefeito Axel 
Grael. Embora tenha passado 
pelo crivo do comitê científi-
co de Niterói, o plano pode ser 
revisto a qualquer momento, 
ressalta a Secretaria munici-
pal de Saúde da cidade.

Segundo o cronograma, a 
primeira fase começa em ou-
tubro, quando, de acordo com 
projeções da prefeitura, 70% 
da população de Niterói com 
12 anos ou mais estará com-
pletamente vacinada. Nessa 
etapa, está prevista a reaber-
tura de praias (que ainda es-
tão fechadas), sem restrições 
de horário e com uso facul-
tativo de máscara, desde que 
mantido o distanciamento 
social mínimo de um metro. 
Também acontecerá nessa 

Niterói anuncia plano de flexibilizações, 
com reabertura de boates para vacinados 
a partir de outubro; veja os detalhes

fase a reabertura de boates, 
pubs e casas noturnas para 
um público limitado a 50% 
da capacidade do ambiente, 
mediante comprovação de 
esquema vacinal completo. 
(Veja outras medidas previs-
tas para a primeira etapa no 
calendário abaixo.)

Para novembro, quando 
a oferta do esquema vacinal 
completo já tiver alcançado 
100% dos niteroienses com 
18 anos ou mais, está marca-
da a segunda fase das flexibi-
lizações, que trará a liberação 

de grandes eventos em am-
bientes ocupados a 80% de 
sua capacidade e apenas para 
pessoas completamente vaci-
nadas. Esta etapa prevê ainda 
o aumento da lotação máxima 
de boates, pubs e casas notur-
nas de 50% para 80% de sua 
capacidade de público.

A fase 3 do plano se iniciará 
em janeiro de 2022, quando 
todos os habitantes da Região 
Metropolitana do Rio com 
12 anos ou mais terão tido a 
oportunidade de completar 
seu esquema vacinal e todos 

os idosos e imunossuprimi-
dos de Niterói já terão tomado 
a terceira dose. Nessa etapa, 
está prevista a suspensão do 
uso obrigatório de másca-
ra em locais abertos, exceto 
para membros dos grupos de 
risco para a Covid-19 (idosos, 
imunossuprimidos e gestan-
tes). Além disso, boates e ca-
sas noturnas poderão operar 
com 100% de sua capacidade, 
recebendo apenas pessoas 
completamente vacinadas. As 
mesmas especificações vale-
rão para os grandes eventos.

Batizado de “Programa Novo Normal Niterói”, o plano foi anunciado às 17h desta terça-feira nas redes sociais em uma live
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prefeito do 
Rio, Edu-
ardo Paes 
(PSD), afir-
mou que por 
e n q u a n t o 
não preten-
de acionar o 
M i n i s t é r i o 
da Saúde na 
Justiça em 

função dos atrasos nas entre-
gas das doses de vacina contra a 
Covid-19. No entanto, Paes não 
descartou ações futuras. A decla-
ração do prefeito se deu durante 
uma solenidade na sede do Tri-
bunal de Justiça do Rio nesta ter-
ça-feira. Horas antes, os ministros 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF) formaram maioria para 
confirmar a decisão do ministro 
Ricardo Lewandowski que de-
terminou que a União envie mais 
vacinas contra a SARS-CoV2 ao 
estado de São Paulo para permitir 
a aplicação da segunda dose na-
quelas pessoas que já tomaram a 
primeira.

— Se tiver que tomar uma 
medida judicial, vamos tomar. 

O
Mas, nesse momento o diálogo 
está sendo permanente — disse 
o prefeito, que completou: — 
Eles viram que alguns estados 
e municípios acabaram avan-
çando, em relação aos outros, 
com a vacinação não cumprin-
do o calendário nacional. Então, 
acho que eles estão buscando 
dar uma equilibrada.

O chefe do Executivo muni-
cipal afirmou que o calendário 
de vacinação na cidade só está 
mantido até o fim da semana, 
devido a quantidade de vacinas 
que a cidade disponibiliza. Ele 
voltou a criticar o método de 
distribuição de imunizantes fei-
to pelo governo federal.

— Se Deus quiser e o Ministé-
rio (da Saúde) mandar, teremos 
vacina (para a próxima semana). 
(Mas) O calendário (de vacina-
ção) está garantido só para essa 
semana. Vamos viver cada dia 
sua agonia. Não vou antecipar. 
Eu não acho que seja maldade do 
Ministério da Saúde. Eu acho que 
eles querem dar uma certa unifi-
cada. Mas, eles tem um proble-
ma de logística assustador. Você 

Paes nega entrar na Justiça contra o 
Ministério da Saúde por mais doses, 
mas não descarta ações futuras

Isabela, de 15 anos, e Eduardo Paes receberam vacina contra Covid 

imagina: o estado do Rio recebe 
e tem que distribuir para 92 mu-
nicípios. A cidade do Rio distri-
bui para 250 postos de saúde. O 
governo federal só tem que pegar 
no Aeroporto de Guarulhos e dis-
tribuir para 27 estados. Na verda-
de, 26 porque São Paulo já está 
lá. Então, não me parece algo tão 
complexo e não tem porque es-
tocar vacina. A gente tem pressa 
na vacina. É um certo grau de in-
capacidade de uma boa logística.

— Se Deus quiser e o Ministé-
rio (da Saúde) mandar, teremos 
vacina (para a próxima semana). 
(Mas) O calendário (de vacina-
ção) está garantido só para essa 

semana. Vamos viver cada dia sua 
agonia. Não vou antecipar. Eu não 
acho que seja maldade do Minis-
tério da Saúde. Eu acho que eles 
querem dar uma certa unificada. 
Mas, eles tem um problema de lo-
gística assustador. Você imagina: 
o estado do Rio recebe e tem que 
distribuir para 92 municípios. A 
cidade do Rio distribui para 250 
postos de saúde. O governo fede-
ral só tem que pegar no Aeropor-
to de Guarulhos e distruir para 27 
estados. Na verdade, 26 porque 
São Paulo já está lá. Então, não 
me parece algo tão complexo e 
não tem porque estocar vacina. 
A gente tem pressa na vacina. É 

um certo grau de incapacidade de 
uma boa logística.

Paes destacou que neste mo-
mento, a cidade está preocupada 
com a dose de reforço para pesso-
as idosas com mais de 90 anos.

— Eu tenho muita preocu-
pação com a dose de reforço. A 
gente está conseguindo manter, 
de certa maneira estável, a apli-
cação. Ainda falta a molecada de 
14, 13 e 12 anos, três idades im-
portantes. Mas, a dose de reforço 
é a que mais me preocupa. Os 
idosos já tomaram essas doses 
há mais tempo e o efeito da co-
bertura vacinal é menor. Quero 
que a coroada tome reforço.

Pelé deixou nesta terça-
-feira a UTI do Albert Eins-
tein, em São Paulo. De acor-
do com o boletim médico 
divulgado pelo hospital, o 
ex-jogador "permanecerá, a 
partir de agora, em recupe-
ração no quarto".

Pelé, que tem 80 anos, foi 
internado no Einstein no dia 
31 de agosto e passou por uma 
cirurgia para a retirada de um 
tumor no cólon direito. Ainda 
segundo o boletim do Eins-
tein, o ex-jogador "apresenta 
boa condição clínica".

Logo após ter sido libera-
do da UTI, uma mensagem foi 
postada nas redes sociais do 
ex-jogador:

"Meus amigos, esse é um 
recado para cada um de vocês. 
Não pensem, por um minuto 
sequer, que eu não li as milha-
res de mensagens de carinho 
que recebi por aqui. Muito 
obrigado a cada um de vocês 
por dedicarem um minuto do 
seu dia para me enviar boas 

Justiça de Goiás concede habeas corpus e 
João de Deus volta para prisão domiciliar

Pelé deixa a UTI e vai terminar 
recuperação em quarto de hospital

Após a última denúncia por prática 
de crime sexual, João Teixeira de Faria, 
mais conhecido como João de Deus 
vai voltar para a prisão domiciliar. O 
habeas corpus foi concedido pelo Tri-
bunal de Justiça de Goiás (TJ-GO) nes-
ta terça, depois de um pedido da defe-
sa do médium. Ele volta a cumprir a 
medida em sua mansão em Anápolis 
(GO), cidade próxima a Abadiânia, ber-
ço da Casa de Dom Inácio de Loyola.

No mês passado, João de Deus 
voltou para unidade prisional depois 
que o Ministério Público de Goiás 
(MPGO) levou a 15ª denúncia à Jus-
tiça, pela prática de crimes sexuais 
envolvendo outras oito mulheres. 
Apesar disso, o MPGO afirma que os 
fatos correspondentes à última de-
núncia estão relacionados a outras 
44 vítimas que, em razão de os cri-
mes estarem prescritos ou ter decaí-
do o direito de representação, elas são 
consideradas como testemunhas no 
processo. Os crimes aconteceram na 
Casa Dom Inácio de Loyola, em Aba-
diânia, no interior do estado de Goiás.

Já condenado a mais de 60 anos 
de prisão, João de Deus deve voltar 
a utilizar tornozeleira eletrônica. Em 
nota, divulgada nesta quarta-feira, os 
advogados informaram que a justiça 

admitiu os argumentos da defesa e 
“reforçou o seu entendimento com 
base na dignidade da pessoa huma-
na, já que o médium possui diversas 
doenças crônicas, atestadas pela Junta 
Médica do Tribunal de Justiça do Es-
tado de Goiás, e pelo fato de ter mais 
de 80 anos, além da ausência da ocor-
rência de novos crimes e a falta de con-
temporaneidade da prisão decretada 
com os fatos sob investigação”.

Entre as 14 denúncias anteriores 
por crimes sexuais contra João de 
Deus, três já resultaram em condena-
ção. As sentenças, que juntas somam 
mais de 60 anos de prisão, foram:

19 anos e 4 meses de reclusão 
por violação sexual mediante 
fraude, na modalidade tentada, 
violação sexual mediante fraude, 
e 2 estupros de vulneráveis;

40 anos de reclusão por 5 estu-
pros de vulneráveis;

2 anos e 6 meses de reclusão por 
violação sexual mediante fraude 
contra uma vítima.

Além dos crimes sexuais, ele 
também foi condenado a 4 anos 
de reclusão por posse irregular de 
arma de fogo de uso permitido 
e por posse irregular de arma de 
fogo de uso restrito.

Pelé, que tem 80 anos, foi internado no Einstein no dia 31 de agosto e passou por uma cirurgia

Foto: Divulgação

Foto: Reprodução

energias. Amor, amor e amor! 
Eu já saí da UTI e estou no meu 
quarto. Continuo cada dia 
mais alegre, com muita dispo-
sição para jogar 90 minutos, 

mais a prorrogação. Estaremos 
juntos em breve!".

Apesar da ida de Pelé para o 
quarto, ainda não há previsão 
de quando ele receberá alta.
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S e g u n d a 
Turma do 
S u p r e m o 
Tribunal Fe-
deral (STF) 
m a n d o u 
para a Justi-
ça Eleitoral 
a acusação 
da Opera-

ção Lava-Jato contra o ex-depu-
tado federal Eduardo Cunha por 
corrupção, lavagem de dinheiro 
e evasão de divisas na venda 
de um campo de exploração de 
petróleo em Benin, na África. A 
decisão, desta terça-feira, reco-
nheceu a incompetência da 13ª 
Vara da Justiça Federal de Curi-
tiba para analisar o caso e pode 
impactar nas condenações do 
ex-presidente da Câmara.

Como houve empate — dois 
votos a favor e dois contrários 
— venceu o entendimento do 
ministro Ricardo Lewandowski, 
para quem houve usurpação da 

A
competência da Justiça Eleitoral 
pela Justiça Federal. Ele foi acom-
panhado pelo minsitro Gilmar 
Mendes. Na esfera penal, em ca-
sos de empate, prevalece o resul-
tado mais benéfico ao réu.

Agora, caberá à Justiça Elei-
toral do Rio de Janeiro avaliar se 
mantém os atos praticados pelo 
ex-juiz Sergio Moro. Em março 
de 2017, Cunha foi condenado 
pelo então responsável pela 13ª 
Vara por corrupção passiva, por 
ter recebido US$ 1,5 milhão da 
compra pela Petrobras de um 
bloco de exploração de petróleo 
no país africano.

Segundo a denúncia do Mi-
nistério Público Federal (MPF), 
acolhida por Moro, Cunha teria 
recebido o dinheiro e, em troca, 
usado seu mandato de deputado 
federal para apoiar o governo.

O ex-deputado foi original-
mente denunciado em 2016 pelo 
MPF ao Supremo, que recebeu 
integralmente a denúncia oferta-

STF manda para a Justiça 
Eleitoral processo da Lava-Jato 
contra Eduardo Cunha

Eduardo Cunha

da pelos crimes de lavagem de di-
nheiro, corrupção passiva, evasão 
de divisas e crime eleitoral.

O processo, no entanto, foi 
transferido para a 13ª Vara da Jus-
tiça Federal no Paraná após Cunha 
ser cassado e perder o mandato 
de deputado federal. Junto com o 
cargo, ele também perdeu o direi-
to à prerrogativa de foro, ou seja, 
o chamado foro privilegiado, que 
lhe garantia a possibilidade de ser 
julgado apenas pelo STF.

A condenação imposta por 
Moro foi confirmada pelo Tribu-
nal Regional da 4ª Região, que 
aplicou uma pena de 14 anos 

e seis meses. Em março deste 
ano, o TRF-4 anulou a ordem de 
prisão preventiva decretada em 
outubro de 2016 pela 13ª Vara 
Federal de Curitiba contra o ex-
-presidente da Câmara.

O relator do caso, ministro Ed-
son Fachin, votou contra a tese 
da manipulação da competência 
defendida pela defesa de Cunha. 
Para ele, não houve ilegalidade no 
fato de o caso de Cunha ter sido 
examinado por Moro.

"Na linha dos atos relatados, 
é possível afirmar que partiu 
do próprio STF, na pessoa do 
ministro Teori Zavascki, a de-

terminação para o encaminha-
mento dos autos ao juízo da 13ª 
Vara Federal de Curitiba para 
a continuidade do processa-
mento da ação penal deflagra-
da, apesar de haver imputação 
pela possível pratica de delito 
da competência da Justiça Elei-
toral", argumentou o ministro, 
que foi acompanhado pelo mi-
nistro Nunes Marques.

O ex-deputado federal teve o 
mandato cassado em 2017 sob a 
acusação de ter mentido ao afir-
mar que não tinha contas no exte-
rior em depoimento na CPI da Pe-
trobras, e está inelegível até 2027.

O ministro da Infraestru-
tura, Tarcísio de Freitas, afir-
mou nesta terça-feira que há 
possibildiade de usar os re-
cursos da outorga do Galeão 
para melhorar o acesso ao 
aeroporto. O ministro partici-
pou de uma audiência públi-
ca na Comissão de Viação e 
Transportes da Câmara.

Ao falar da possibilidade, o 
ministro citou a autorização 
de investimento para melhorar 
o acesso ao aeroporto de Gua-
rulhos, em São Paulo, ligando 
os trens da CPTM diretamente 
aos terminais do local. Segun-
do Freitas, poderia acontecer 
algo parecido no Galeão e dis-
se que o tema será discutido 
e eespera que o projeto seja 
apresentado.

— Há possibilidade de melho-
rar acesso no Galeão usando o 
próprio recurso da outorga que 
a gente tem e está sendo origi-
nada pelo aeroporto? Porque 
às vezes vale mais a pena fazer 
mais investimento no equipa-
mento e aplicar aquele recurso 
de outorga no investimento do 
que propriamente arrecadar 
aquele valor, isso é uma possi-
bilidade — disse o ministro.

Nos últimos meses, auto-
ridades do Rio de Janeiro se 
mostraram preocupadas com 
a dinâmica entre os dois aero-
portos, com o esvaziamento do 
Galeão e a concessão do Santos 
Dumont, prevista para 2022.

Tarcísio de Freitas disse que o 
problema do Galeão vem desde a 
concessão em 2013 que, segundo 
o ministro, não tinha sustentabi-
lidade financeira. Além disso, ele 
citou problemas "intrínsecos" do 
Rio de Janeiro como a questão de 
segurança no acesso.

Segundo o ministro, o San-
tos Dumont não é responsável 
pelos problemas do Galeão por-
que o primeiro continua ope-
rando com a mesma quantida-

de de passageiros há 10 anos. 
Ele citou que não esse proble-
ma entre Congonhas e Guaru-
lhos, por exemplo.

Com isso, ele disse que vai 
haver um reequilíbrio econômi-
co financeiro no contrato, assim 
como nos demais aereportos e 
citou um antecipação de outor-
ga. Ao final, até colocou na mesa 
uma possível relicitação.

— Entendo que nós temos 
instrumentos para recuperar o 
Galeão. No extremo, se a con-
cessão do Galeão não vingar, 
podemos partir para relicita-
ção e ter um novo contrato. 
Estamos fazendo isso em Vi-
racopos e em São Gonçalo do 
Amarante — afirmou.

Ministro da Infraestrutura cita possibilidade de usar recursos 
da outorga do Galeão para melhorar acesso ao aeroporto

Foto: Pablo Jacob 

Ministro disse que é possível impor algumas limitações na concessão do Santos Dumont

As medidas que estão sen-
do adotadas pelo governo para 
conter a crise hídrica incluem 
a antecipação da entrada de 
operação de uma usina a gás 
natural no Rio de Janeiro e a 
manutenção das termelétricas 
no período úmido, para dar 
mais fôlego à recuperação dos 
reservatórios das hidrelétricas.

Somado à inauguração de 
novas linhas de transmissão, 
para escoar a produção do Nor-
deste, e às campanhas de redu-
ção de consumo, esse conjunto 
de ações é visto como suficien-
te para garantir a transição de 
2021 para 2022 e tornar o pata-
mar de geração de energia no 
próximo ano mais confortável.

O ministro Bento Albu-
querque, em entrevista à 
Rede TV, diz ter convicção 
que com essas medidas será 
possível recuperar reserva-
tórios e bacias hidrográficas 
e retomar um patamar nor-
mal da geração de energia.

— Temos convicção de que 
com as medidas adotadas, 
quando chegarmos ao perí-
odo úmido, vamos gradual-
mente voltar a normalidade 
– afirmou.

Ele destacou que as ações 
trabalhadas pelo governo vi-
sam suprir a demanda energé-
tica necessária, principalmente 
nos meses de outubro, novem-
bro e dezembro, o que também 
afasta o risco de apagão.

— Nós antecipamos, por 
exemplo, a entrada de opera-
ção de alguns empreendimen-
tos. Agora em setembro vai 
entrar uma termelétrica a gás 
natural no estado do Rio de Ja-
neiro. Está sendo antecipada a 
entrada em operação em cinco 
meses e isso tudo vai contribuir 
para que a gente tenha mais 
tranquilidade na governança 
do sistema e que não tenhamos 
possibilidades de apagões.

Em evento do banco BTG, 
Christiano Vieira, secretário 
de Energia Elétrica do Ministé-
rio de Minas e Energia (MME) 
destacou que os planos que o 
governo vem adotando des-
de outubro do ano passado 
são para evitar o pior cenário, 
apostando em conjunto mais 
diverso de medidas.

Ambos defendem a impor-
tância do consumo consciente 
para redução do custo de gera-
ção da energia.

Por crise hídrica, governo antecipa operação de usina 
no RJ e deve manter térmicas no período úmido
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defesa da sín-
dica Priscilla 
Laranjeiras 
Nunes de 
Oliveira, de 
44 anos, que 
está presa 
desde março, 
anunciou ter 
entrado com 
um novo re-

curso no Tribunal de Justiça (TJ) 
do Rio, pedindo o relaxamento da 
prisão da síndica. O advogado José 
Antonio Galvão Duarte de Olivei-
ra, um dos dois responsáveis por 
defender Priscilla, revelou tam-
bém já ter entrado com pedido de 
habeas corpus para sua cliente no 
Superior Tribunal de Justiça (STJ).

Outros dois pedidos de li-
berdade da síndica haviam 
sido indeferidos anteriormen-
te. Em abril, uma solicitação 
foi negada pela 3ª Câmara 
Criminal do TJ. Já no último 
dia 6 de julho, foi a vez da 2ª 
Vara Criminal negar o pedido 
de liberdade de Priscilla. Ela é 
suspeita de ser a mandante da 
morte do empresário Carlos 
Eduardo Montechiari, de 56. .

A
Opositor de Priscilla e ex-

-síndico de um condomínio de 
luxo na Barra da Tijuca, o em-
presário foi baleado no dia 1º 
de fevereiro, segundo a policia, 
pelo ex-paraquedista Leonardo 
Gomes de Lima, que é casado e 
mantinha um relacionamento 
extraconjugal com a síndica.

—Um novo pedido de rela-
xamento de prisão foi feito e 
deverá ser apreciado nos próxi-
mos dias pela 2ª Vara Criminal. 
Já existe também um habeas 
corpus em tramitação e um 
recurso ordinário no STJ. Esta-
mos confiantes na inocência da 
Priscilla e acredito que a justiça 
concederá a liberdade — disse o 
advogado José Antônio Galvão 
Duarte de Oliveira.

Responsável pela defesa 
do ex-paraquedista Leonardo 
Gomes de Lima, o advogado 
Daniel Barbosa Marques da 
Silva confirmou que, numa 
audiência realizada em junho, 
seu cliente voltou a confessar 
o crime, como já havia feito na 
fase policial. E que mencionou 
ainda a participação de uma ter-
ceira pessoa no assassinato.

Defesa pede liberdade de Defesa pede liberdade de 
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Entre outras coisas, esta ter-
ceira pessoa seria a responsável 
pelo fornecimento da arma usa-
da para matar o empresário e de 
uma placa fria colocada no carro 
que Leonardo estava. O advoga-
do adiantou que deverá entrar 
com um pedido de liberdade do 
seu cliente em outubro.

— Diante dos fatos e da negativa 
da liberdade dos presos, a Justiça é 
obrigada, a cada três meses, deci-
dir se ainda existem motivos para 
clausura dos réus. Nós ( defesa) 
vemos que isso não cabe mais. Não 
existem mais requisitos que autori-
zem a preventiva. Vamos requerer 
uma nova análise do juízo da 2ª 
Vara Criminal, em outubro. Se hou-

ver negativa, podemos recorrer a 
instância superior— disse o advoga-
do Daniel Barbosa Marques.

Segundo investigações da 
27ªDP (Vicente de Carvalho), 
Priscilla teria ordenado a morte 
do empresário para que ele não 
denunciasse um suposto desvio 
de R$ 800 mil, feito durante a 
administração da síndica em um 
condomínio de luxo na Barra da 
Tijuca. O crime ocorreu em frente 
a um depósito de gás, no Bairro 
Vila Kosmos, na Zona Norte do 
Rio. O empresário foi atingido por 
tiros quando abria a porta do carro.

A cena flagrada por câmeras 
de segurança revela que o autor 
do crime desceu de um Voyage e 

disparou os tiros. Em seguida, ele 
entra novamente no automóvel, 
pelo banco do carona, e deixa o lo-
cal. Montechiari ainda conseguiu 
dirigir até um hospital, mas não 
resistiu e morreu no dia seguinte.

Preso no dia 16 de março, Leo-
nardo confessou o crime e apon-
tou a ex-síndica como a mandan-
te da execução. Ao ser detido, ele 
estava com o mesmo carro usado 
na execução. Amassados na lata-
ria do veículo ajudaram a polícia 
a identificar o suspeito.Segundo 
o delegado Renato Carvalho, da 
27ª DP, o ex-paraquedista traba-
lhava no condomínio que era ad-
ministrado pela síndica. Priscilla 
foi presa na mesma data.

O juízo da 32ª Vara Criminal de-
terminou o afastamento da auxiliar 
de enfermagem Adenilde Louren-
ço da Silva de qualquer atividade 
relacionada à vacinação contra a 
Covid-19. Servidora do município 
do Rio, Adenilde foi flagrada por 
imagens de um celular aplicando 
uma "vacina de vento" (quando 
há quantidade insuficiente ou ne-
nhum líquido na seringa) em uma 
idosa, de 85 anos. O caso aconteceu 
no dia 27 de janeiro no Centro Mu-
nicipal de Saúde João Barros Barre-
to, em Copacabana, na Zona Sul do 
Rio, e foi descoberto pela filha da 
idosa, que gravou o momento em 
que a mãe seria vacinada.

Em 17 de fevereiro, ao rever a 
gravação, ela percebeu a quanti-
dade mínima de imunizante na 
seringa e foi até a unidade de saú-
de relatar o ocorrido. No Centro 
municipal de Saúde foi constata-
do que houve falha e a idosa, na 
prática, não recebeu o imunizan-
te. A partir de então, o caso passou 
a ser investigado pela Polícia Civil, 
e a auxiliar foi afastada do posto.

No dia 17 de fevereiro, ao rever 
a gravação, ela percebeu a quan-
tidade mínima de imunizante na 
seringa e foi até a unidade de saú-
de relatar o ocorrido. No Centro 
municipal de Saúde foi constata-
do que houve falha e a idosa não 
recebeu o imunizante. A partir de 
então, o caso passou a ser investi-
gado pela Polícia Civil e a auxiliar 
foi afastada do posto..

Adenilde foi indiciada pela 12ªDP 
(Copacabana) por crimes de pecu-
lato e infração de medida sanitária 
preventiva. Na época, ao concluir 
o inquérito que apurava o caso, a 
então delegada titular da unidade, 
Bianca Lima, ainda solicitou à Justiça 
o afastamento da auxiliar de seu car-

Justiça determina afastamento de auxiliar de 
enfermagem que aplicou vacina de vento em idosa A família do MC João Victor 

da Silva Campos, o Joãozinho 
MC, de 17 anos, morto no últi-
mo sábado em um baile funk na 
Rua Cruz da Fé, no bairro Éden, 
em São João de Meriti, contesta 
a versão divulgada pela Polícia 
Militar sobre a ação dos PMs no 
dia. A irmã do MC, a cabeleireira 
Evellen Cristina da Silva Cam-
pos, de 27 anos, diz que amigos 
relataram que os agentes che-
garam atirando ao baile e que 
os policiais impediram que o jo-
vem fosse socorrido.

— Teve troca de tiro e foi 
aquela correria. Meu irmão foi 
tentar correr e bateu de fren-
te com os policiais. Foi tentar 
pular o muro de uma casa e 
tomou um tiro nas costas. Ele 
ficou gritando por um colega 
para ajudá-lo, e os policiais fa-
laram para não ajudar porque 
ele era bandido. Ele ficou uma 
hora no chão pedindo ajuda, 
e os policiais não deixaram os 
amigos o pegarem — conta.

Segundo a Polícia Militar, 
equipes do 21º BPM (São João 

Adenilde chega na delegacia para prestar depoimento

Síndica Priscilla Laranjeiras e o ex-parquedista Leonardo Gomes Lima

de Meriti) foram chamados para 
verificar uma tentativa de ho-
micídio na manhã de sábado. 
De acordo com a nota, os PMs 
foram recebidos a tiros, e houve 
confronto. Depois, dois foram 
encontrados feridos. O adoles-
cente Joãozinho MC foi socorri-
do por populares e levado para o 
Hospital Municipal de São João 
de Meriti. Já Milton Correa Bra-
ga, de 53 anos, foi atendido no 
local pela Samu.

De acordo com a Secretaria 
Municipal de Saúde de São 
João de Meriti, João Victor já 
chegou morto ao hospital às 
8h50. Milton está internado 
em estado estável no Hospital 
de Saracuruna.

A Polícia Militar informou 
que no local foram encontra-
dos um machado, uma corda 
e uma capa de colete, que fo-
ram apresentados na 64ª DP 
(São João de Meriti), onde foi 
feito o registro da ocorrência. 
A Delegacia de Homicídios da 
Baixada Fluminense (DHBF) 
investiga a morte do jovem.

Família contesta versão da polícia sobre morte de 
MC em Meriti: ‘Já chegaram atirando’, diz irmã

go público. O pedido acabou sendo 
parcialmente atendido pela Justiça.

Na decisão judicial, o juízo da 
32ª Vara criminal relata ainda que 
fica a critério da Secretaria munici-
pal de Saúde do Rio a designação 
de Adenilde Lourenço para atua-
ção em área diversa da vacinação 
contra o coronavírus.

Durante as investigações, Ade-
nilde prestou depoimento na 
12ªDP. Na ocasião, ela e alegou ter 
notado algo estranho no momento 
em que colocou a seringa na idosa, 
mas nada falou. Ela também infor-
mou que a responsabilidade por 
colocar o imunizante dentro da se-
ringa seria de uma residente, o que 
não ficou comprovado.

Foto: Reprodução
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ara alcan-
çar o maior 
n ú m e r o 
de pessoas 
i m u n i z a -
das contra 
a Covid-19, 
a Prefeitu-
ra de Jape-
ri, por meio 

da Secretaria Municipal de 
Saúde, irá amplia o horário 
de vacinação no posto de 
saúde Japeri Centro. Qual-
quer pessoa com 12 anos ou 
mais poderá se imunizar no 
local das 9h às 20h. 

Outros seis postos de va-
cinação funcionarão em ho-
rário normal, que é das 9h 
às 15h. Para se imunizar, é 
necessário apresentar um 
documento de identificação 
com foto, CPF e comprovan-

P
te de residência. Os adoles-
centes devem estar acom-
panhados dos responsáveis 
e levar uma autorização as-
sinada pelo mesmo. As ges-
tantes e puérperas precisam 
apresentar, também, o car-
tão de pré-natal e a indica-
ção médica.

E m  c a s o  d e  c o m o r b i -
d a d e  é  n e c e s s á r i o  l e v a r 
l a u d o  m é d i c o,  ex a m e  o u 
re c e it a  c o m  d at a  d e  v a l i -
d a d e  d e  u m  a n o.  Já  p a ra 
o  c a s o  d e  d e f i c i ê n c i a  p e r -
m a n e nte  é  n e c e s s á r i o  l e -
v a r  c a r t ã o  g rat u i d a d e  n o 
t ra n s p o r te  p ú b l i c o,  q u e 
i n d i q u e  a  d e f i c i ê n c i a ,  l a u -
d o  m é d i c o,  d o c u m e nto s 
c o m p ro b ató r i o s  d e  ate n -
d i m e nto  e m  C e nt ro s  d e 
Re a b i l it a ç ã o  o u  U n i d a d e s 
E s p e c i a l i z a d a s .

Qualquer pessoa com 12 anos ou mais poderá se imunizar das 9h às 20h no Japeri Centro

Foto: Divulgação

Prefeitura de Japeri 
amplia horário de vacinação 
contra a Covid-19

Os sete pontos de 
vacinação são:

– Unidade Mista de Engenhei-
ro Pedreira (Av. Tancredo Ne-
ves, s/nº, Mucajá – Engenheiro 
Pedreira);
– Japeri Centro (Rua: Arruda Ne-
greiros, s/nº – Centro de Japeri);

–  USF S anta Amélia (Rua 
L aura C ardoso,  61  –  S anta 
Amélia –  Engenheiro Pe-
dreira) ;
– USF Delamare (Rua Pinaré, s/
nº   – Jardim Delamare – Enge-
nheiro Pedreira);
– USF Vila Central (Rua Clair 

Antunes, S/Nº – Vil,a Central – 
Engenheiro Pedreira);
– USF Chacrinha (Rua João Sal-
gado, Chacrinha, Japeri).
– Academia da Saúde (Rua 
Francisco Russo, s/nº, no 
bairro Areal – Engenheiro Pe-
dreira);

Os amantes de fotografia têm 
agora em Belford Roxo uma boa 
oportunidade de entrar neste 
mundo, pois a Secretaria Muni-
cipal de Cultura está com inscri-
ções abertas para o curso básico 
de fotografia, cujas aulas serão 
ministradas às segundas-feiras 
pela manhã e à tarde.

O curso, que será ministrado 
pela professor Mariane Lima, 
ensinará ao aluno o manuseio 
de celular e de máquinas para 
fotografias, além da elaboração 
de poses, edição, iluminação, 
entre outros recursos. "A ideia 
do curso de fotografia vem ao 
encontro com o segmento au-
diovisual. São muitas pessoas 
conectadas nas redes sociais, 
que são importantes para o lazer 
e até na divulgação de produtos 
e vendas. É uma importante fer-
ramenta até de geração de ren-
da”, avaliou o secretário muni-
cipal de Cultura, Bruno Nunes, 
destacando que o curso, que já 
está sendo oferecido pela Prefei-
tura nos bairros Roseiral e Santa 
Teresa, é uma maneira de pro-
mover a inclusão dos idosos no 
mundo digital. “Vemos muitas 
senhoras e senhores utilizando 

Tomógrafo do Hospital Municipal de  
Belford Roxo faz 200 exames por dia

Secretaria de Cultura abre curso básico
de fotografia em Belford Roxo

Com uma média de 800 aten-
dimentos diários (Deste total, 100  
são de ortopedia e 100 de pedia-
tria), o Hospital Municipal de Bel-
ford Roxo, no bairro Piam, ganhou 
no último mês um grande aliado 
para aperfeiçoar e melhorar ain-
da mais os exames dos pacientes. 
Um tomógrafo de última geração 
foi instalado na unidade. O equi-
pamento tem capacidade para 
fazer até 200 exames por dia. De 
acordo com a direção do Hospital 
Municipal, as tomografias mais 
solicitadas são de tórax, crânio e 
abdômen. O resultado e o laudo 
saem no mesmo dia.

O secretário municipal de Saú-
de, Christian Vieira, enfatizou que 
o tomógrafo agiliza os atendimen-
tos, pois os exames são feitos em 
poucos minutos e o laudo emitido 
em poucas horas, no mesmo dia. 
“É um equipamento de grande 
utilidade dentro do Hospital Mu-
nicipal, que tem uma demanda 
muito grande. Mas a rede de saúde 
está toda estruturada e estamos 
conseguindo suprir todas as ne-
cessidades”, arrematou.

O diretor - médico Carlos Dur-
val Morelli (responsável pelo 
Hospital Municipal e pelas UPAs 
do Bom Pastor e Lote XV) expli-
cou que a tomografia fica pronta 
em poucos minutos. A imagem 
é enviada por internet para uma 

central com médicos de plantão, 
que em menos de uma hora já 
emitem o laudo. “Esse serviço 
agiliza muito o trabalho dos pro-
fissionais, pois o tempo é muito 
importante em determinados 
casos. Temos muita procura por 
tomografia, mas esse equipa-
mento agiliza tudo em poucos 
minutos”, destacou Morelli, ao 
lado da coordenadora de Radio-
logia, Estefania Hancio.

 Orientação por vozes
Durante o exame a pessoa deita 

na máquina. Através de voz pré-
-gravada, o equipamento vai ins-
truindo o paciente com mensagens 
como: “Encha o peito de ar e segu-
re” ou “Respire normalmente”.  O 
aposentado Dejair dos Santos, 67 
anos, utilizou o equipamento para 
fazer tomografias do tórax, crânio 
e abdômen. De uma sala, Estefania 
Hancio vai observando e já selecio-
nando as imagens que serão envia-
das à central de laudos.

“É muito rápido, pois pelo pró-
prio computador pode selecio-
nar as melhores imagens que se-
rão enviadas. Normalmente, em 
menos de uma hora recebemos 
o laudo”, resumiu Morelli, desta-
cando que o Hospital Municipal 
atende nas especialidades de or-
topedia, pediatria, clínica geral e 
buco maxilo facial.

As tradicionais selfies também serão ensinadas no curso de fotografia

Foto: Redes Sociais

celulares para fazer fotos e en-
trar nas redes sociais. O curso é 
uma oportunidade para que es-
sas pessoas se aperfeiçoem e ca-
prichem ainda mais nas fotogra-
fias”, arrematou Bruno Nunes.

As inscrições – que são para 
todas as idades – podem ser 
feitas de segunda a sexta-feira 
na Casa da Cultura (Avenida 
Bob Kennedy, s/n, Nova Piam), 
das 8h às 16h. É necessário le-
var os seguintes documentos: 
cópia da identidade, compro-
vante de residência, duas fotos 
3x4 e uma pasta azul 17.
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d e s c o n f o r t o 
que atinge 13 
milhões de bra-
sileiros segundo 
dados da Socie-
dade Brasileira 
de Cefaléia.
Dor de cabeça é 
um nome bem 
genérico para 

um grupo de doenças. Dentre os 
mais de 200 tipos de dores de ca-
beça classificados, existem dois 
tipos mais comuns: a cefaleia ten-
sional e a enxaqueca.

A cefaleia tensional que é o 
tipo mais frequente de dor de 
cabeça, normalmente afeta a 
cabeça inteira, com uma sensa-
ção de pressão ou aperto, com 
duração de algumas horas. Ela 
é causada principalmente por 
cansaço e estresse emocional, 
que são cada vez mais frequen-
tes na população. 

Segundo o médico Neuro-
cirurgião Drº Pedro Kalluf, a 
dor de cabeça pode ser comum 
quando acontece apenas espo-
radicamente e é normalmente 
tratada com analgésicos sim-
ples ou anti-inflamatórios, mas 

O
quando ocorre com muita fre-
quência precisa de uma avalia-
ção especializada.

Já a enxaqueca é uma doen-
ça crônica, onde as crises de dor 
costumam durar algumas horas 
ou até mesmo dias, com uma 
dor pulsátil ou latejante em um 
dos lados da cabeça, que pio-
ra com a movimentação, luzes 
ou barulhos intensos. Ela é fre-
quentemente acompanhada de 
outros sintomas, como altera-
ções da visão e enjoo.

“Ela é mais comum em mu-
lheres, apresentando períodos 
de melhora e piora ao longo da 
vida e com uma tendência ge-
nética importante, que causa 
uma alteração nos neurotrans-
missores do cérebro responsá-
veis pela dor. As crises podem 
ser desencadeadas por alguns 
fatores ambientais, que cha-
mamos de gatilhos, como es-
tresse, falta de sono e até mes-
mo alguns alimentos, como o 
café ou alimentos gordurosos. 
“ Explica o especialista.

Ainda de acordo com o Neu-
rocirurgião, a melhor maneira 
de controlar a dor é o tratamento 

Dores de cabeça: 
causas e cuidados

A cefaleia tensional que é o tipo mais frequente de dor de cabeça, normalmente afeta a cabeça inteira, com uma sensação de pressão ou aperto

Foto: Duh Marinho

medicamentoso adequado, evi-
tando que as crises fiquem mui-
to frequentes ou duradouras. 
Também é importante perceber 
e evitar os possíveis gatilhos que 
podem desencadear uma crise.

“É importante manter uma 
alimentação saudável e ingerir 
alimentos mais leves, controlar o 
consumo de bebidas alcoólicas, 
dormir bem e, quando possível, 
optar por viagens menos desgas-
tantes, em ambientes mais confor-
táveis e bem ventilado.” Ressalta.

Serviços:
Drº Pedro Rocha Kalluf - Médi-

co Neurocirurgião 
* Médico formado pela Universida-

de Federal de São Paulo (UNIFESP)

* Residência médica em 
Neurocirurgia na Universi-
dade Federal de São Paulo 
(UNIFESP)

* Visiting Fellow em Neuro-on-
cologia na Universidade de Tübin-
gen (Alemanha)

* Membro da Sociedade Brasi-
leira de Neurocirurgia

* Pós-graduando em Neuro-on-
cologia no Hospital Sírio Libanês

 Site: http://www.drpe-
drokalluf.com.br/

Instagram: @pedrokalluf
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om a re-
p e n t i n a 
saída de 
Daniel  Al-
ves do S ão 
Paulo na 
s e m a n a 
passada,  o 
nome do 
jogador já 

começou a ser  relacionado 
a outros clubes brasilei-
ros,  principalmete ao Fla-
mengo.  Foi  apurado que o 
lateral-direito foi  ofereci-
do ao clube,  que está ava-
l iando todos os cenários.

O  F l a m e ngo  g a s t a  m a i s 
d e  R $  1  m i l h ã o  p o r  m ê s 
c o m  j o g a d o re s  d a  m e s m a 
p o s i ç ã o  d e  D a n i e l ,  s ã o 
e l e s :  I s l a ,  Ro d i n e i  e  M a -
t h e u z i n h o.  N a  d i re to r i a 
d o  F l a m e ngo,  a  av a l i a ç ã o 
é  q u e  o  c l u b e  te m  t rê s  ó t i -
m o s  l ate ra i s ,  s e n d o  u m 
d e  s e l e ç ã o,  e  n ã o  h á  o rç a -
m e nt o  p a ra  re f o rç a r  a  p o -
s i ç ã o  d e p o i s  d a s  u l t i m a s 
c o nt rat a ç õ e s .

Na última segunda-fei-
ra,  o  v ice-presidente de 
f utebol  do clube Marcos 
Braz não descartou a pos-
sibil idade de acerto.  O 
dirigente foi  responsável 
pela cntratação de outros 
atletas com passagem pela 
Europa,  como Andreas Pe-

C
reira,  Kenedy e Dav id Luiz. 
No f inal  de semana ele fez 
postagens enigmáticas em 
suas redes sociais  que ani-
maram a torcida por uma 
possível  chegada de Da-
niel  Alves.

Apesar  dos r umores,  o 
Flamengo não procurou o 
jogador.

O salário do jogador no 
valor  de R$ 1 ,5  milhão men-
sal  é  alto demais e  pode 
afastar  o clube mesmo que 
para um contrato curto até 
o f inal  do ano.  Outro ponto 
negativo é que o lateral  só 
poderia atuar no C ampeo -
nato Brasileiro,  por já  ter 
defendido o S ão Paulo nas 
outras competições.

Em busca de um novo 
clube,  o  jogador repre-
sentado pelo empresário 
Fransergio B astos tem 
problemas pendentes com 
o S ão Paulo.  A dív ida de 
aproximadamente R$ 18 
milhões com Daniel  Alves 
ainda não foi  negociada e 
por isso o contrato segue 
em aberto.  Antes do anun-
cio de sua saída,  o  jogador 
hav ia af irmada que não se 
reapresentaria  até que o 
clube paulista regularizas-
se a  situação f inanceira,  o 
que motivou o seu desliga-
mento verbal  do tricolor.

Daniel Alves é oferecido; Daniel Alves é oferecido; 
salário de R$ 1,5 mi atrapalha, salário de R$ 1,5 mi atrapalha, 
mas clube analisa negóciomas clube analisa negócio

Daniel Alve em jogo do Brasil contra o Peru 

Foto Lucas Figueiredo


